

# LE COURRIER

Contient la Feuille officielle du district de La Neuveville



Commune  
de  
La Neuveville



Commune  
mixte de Plateau  
de Diesse



Commune  
de  
Nods

La Neuveville – La championne du monde Carole Perrot y participe!

## Convivialité et excellence au rendez-vous du 23<sup>e</sup> triathlon de La Neuveville

Laurence Pernoud et Carole Perrot sont d'ores et déjà prêtes pour le triathlon.

**La 23<sup>e</sup> édition du triathlon de La Neuveville s'annonce sous les meilleurs auspices, avec un accent mis sur la convivialité et l'accessibilité. Cette année, le comité d'organisation réaffirme son engagement à offrir une expérience exceptionnelle à tous les participants, quel que soit leur niveau.**

L'une des figures les plus attendues de cette édition est sans doute Carole Perrot, championne du monde de triathlon, qui participe régulièrement à cet événement pour son atmosphère familiale et bienveillante. Carole Perrot, qui trouve à La Neuveville un cadre chaleureux et motivant, exprime d'ailleurs sa joie d'y participer. «*Chaque année, l'accueil et le soutien que je reçois ici me donnent envie de revenir. C'est un lieu où la compétition rime avec passion et respect mutuel.*»

Le comité d'organisation a pris cette année plusieurs mesures pour améliorer l'expérience de tous les coureurs, que ce soit au niveau sécurité, horaires ou tracé du parcours. «*Nous avons modifié le parcours VTT à Gléresse pour éviter les croisements de coureurs, garantissant ainsi une course plus sûre pour tous*», confie Laurence Pernoud, membre du comité d'organisation et responsable média. «*Pour diversifier les expériences, le troisième tour de la course à pied se déroule désormais dans la forêt, offrant fraîcheur et variété aux participants. L'horaire de départ a en outre été repoussé pour mieux accommoder les besoins des coureurs et s'aligner sur les horaires des transports publics.*»

L'édition de cette année se démarque en outre par son parcours exigeant. La nage dans le lac peut présenter des défis uniques, notamment en termes de température de l'eau et de conditions météorologiques. Toutefois, le cadre idyllique offre aux athlètes un panorama exceptionnel, élément apprécié par Carole : «*Nager dans le lac est à la fois un défi et un privilège. Le paysage est tellement inspirant que cela me donne une énergie supplémentaire pour la compétition.*»

Les inscriptions n'ont pas encore atteint le niveau souhaité, mais l'équipe organisatrice reste optimiste. «*Nous espérons que la présence de Carole inspirera plus de gens à participer. C'est une chance unique de côtoyer une championne mondiale et de voir de près ce que c'est que de concourir au plus haut niveau*», relève Laurence Pernoud.

Pour Carole Perrot, cette compétition à La Neuveville est une affaire de

cœur autant que de performance sportive. «*Bien sûr, chaque course est un enjeu pour moi, et ici, je dois me préparer encore plus intensément. Le plaisir des rencontres est immense, mais cela rend parfois difficile de garder ma concentration. Toutefois, je m'engage toujours à 1000% pour donner le meilleur de moi-même.*» Un défi pour la championne qu'elle est, mais qui reste néanmoins à la portée de tous. D'autant plus que son tracé, renouvelé cette année, promet de beaux paysages et un environnement stimulant. De plus, cette année, une nouveauté enthousiasmante : la présence d'un stand de nutrition et de coaching. Ce stand proposera des dégustations de produits et un jeu concours, ajoutant ainsi un aspect ludique et éducatif à l'événement.

Le triathlon de La Neuveville coïncide également avec le Maracana, ce qui permet d'utiliser des infrastructures de premier plan pour une expérience améliorée. Le comité espère attirer plus de participants non seulement pour le triathlon mais aussi pour le bike&Run, une épreuve qui se pratique par équipe de deux, alternant entre course à pied et VTT. Chaque équipe ne dispose que d'un seul vélo pour deux. Les participants peuvent choisir à quelle fréquence le vététiste donne le vélo au coureur. «*Nous aimerions aussi avoir des participations nombreuses pour le bike&Run et pour les équipes relay. Le bike&Run est un bon moyen de participer à deux en tandem si une personne n'aimerait pas concourir seule. Quant aux équipes relay, elles se font à trois. L'occasion rêvée de participer avec sa famille, son entreprise ou sa bande de copains*», explique encore Laurence Pernoud.

«*Nous sommes ravis d'accueillir des athlètes de tous les horizons et de continuer à améliorer notre offre en tenant compte des retours des participants. C'est une opportunité unique de partager une journée de sport intense dans un cadre idyllique*», s'enthousiasme Laurence Pernoud.

Le triathlon de La Neuveville, plus qu'une compétition, est une véritable célébration du sport et de la convivialité en un événement unique et authentique. Ne manquez pas cet événement incontournable le 16 juin prochain!

Informations supplémentaires et inscriptions sur :  
[www.triathlon-laneuveville.ch/fr](http://www.triathlon-laneuveville.ch/fr)

## 2 - La Neuveville

### La Neuveville - Pumptrack

# Quand l'innovation rencontre le sport et la mobilité

Le pumptrack a toujours été synonyme d'adrénaline et de passion pour les amateurs de sports extrêmes. À La Neuveville, ce concept prend une nouvelle dimension grâce à l'innovation apportée par Tankr et l'heureux partenariat conclu par Stefan Egger, l'un des responsables du projet, qui est également le représentant de l'association Pumptrack 2520, qui s'occupe de l'entretien et de la maintenance des objets loués pendant la phase de test, tout en étant responsable d'exploitation PT2520 chez Trailnet. Ce dernier a eu l'occasion unique de marier sport et technologie, transformant ainsi l'expérience des utilisateurs et la gestion du site.



Parfaitement équipé et fonctionnel, le nouveau container sur remorque sera à disposition jusqu'à l'automne, une phase de test.

Depuis les premiers échanges avec Tankr, Stefan Egger a vu le potentiel d'une collaboration qui dépasserait les frontières traditionnelles du sport. «L'entreprise Tankr nous a contactés bien avant la construction du pumptrack. Ils nous ont proposé une solution qui répondait parfaitement à nos besoins en matière de logistique et d'accessibilité», explique Stefan Egger.

Tankr, connue pour son système innovant de containers sur remorque, propose une réponse ingénieuse aux défis posés par les espaces sportifs situés dans des zones difficiles d'accès comme Saint-Joux. L'entreprise commercialise également des colonnes de fermeture classiques et le logiciel qu'elle a développé elle-même. Le container de Tankr, équipé pour stocker et louer sur place tout le matériel nécessaire pour profiter du pumptrack - vélos dirt adaptés, BMX, trottinettes, skateboards, casques et protections -, facilite grandement la pratique sportive. L'accès au matériel se fait via une application mobile intuitive, permettant aux usagers de louer ce dont ils ont besoin sans tracas préalable. «Ce système résout non seulement le problème de stockage du matériel sportif mais aborde aussi les questions de parking et de transport de l'équipement. Pour ceux qui viennent à Saint-Joux, transporter leur matériel à pied ou à vélo n'est plus un souci», poursuit Egger.

L'initiative de Tankr d'offrir gratuitement l'utilisation du container pendant un an pour le pumptrack, bien que les utilisateurs doivent payer pour accéder au matériel, crée une situation gagnant-gagnant pour tous. Les responsables du site bénéficient d'une solution clé en main qui augmente l'attractivité du pumptrack, tandis que les utilisateurs jouissent d'une accessibilité et d'une facilité d'usage accrues. De plus, les responsables du pumptrack et des représentants de Tankr auront une réunion ces prochains jours avec le CAJ, l'école primaire et le collège pour leur offrir la possibilité, sous forme d'abonnement gratuit, de profiter de cette infrastructure, afin qu'ils puissent accéder librement au contenu du conteneur de location dans le cadre du sport scolaire.

Mais les projections de Stefan Egger ne s'arrêtent pas en si bon chemin. Envisageant l'avenir, il voit un potentiel énorme dans l'extension de ce système à d'autres applications. «Tankr pourrait révolutionner le stockage et la location de matériel

pour d'autres activités autour du lac. Imaginez un système similaire pour les équipements de sports aquatiques», s'enthousiasme-t-il.

Ainsi, à titre d'exemple, solution du conteneur avec jusqu'à 16 compartiments pour SUP serait intéressante, car on pourrait le remplir à moitié avec des SUP de location et le laisser à moitié vide pour créer des places de stockage directement au bord de l'eau pour les SUP privés. «Une solution qui pourrait s'envisager avec les représentants de la commune avec qui», comme le relève Stefan Egger, «la collaboration est excellente.»

Cette intégration de la technologie dans le sport pourrait effectivement représenter une avancée majeure pour La Neuveville, non seulement en termes de facilité d'accès et de gestion mais aussi en matière de développement durable et d'économie locale. «Avec Tankr, nous sommes à la pointe de l'innovation, tout en offrant une nouvelle façon de découvrir et de profiter de notre région», conclut Stefan Egger.

Grâce à des visionnaires comme Stefan Egger et à des partenariats stratégiques avec des entreprises innovantes telles que Tankr, La Neuveville se positionne comme un modèle de modernité dans le monde des sports extrêmes et de la mobilité urbaine. Ce mariage entre technologie et sport promet de redéfinir les normes et d'offrir des expériences inoubliables à tous ceux qui gravitent autour de ce pumptrack novateur.

L'association Pumptrack2520 organise d'ailleurs trois soirées dénommées Pump, Swim & Grill'n Chill au Pumptrack de La Neuveville, offrant des activités variées pour tous âges et niveaux. Ces événements auront lieu les 24 mai, 8 juin et 27 septembre 2024, de 16h jusqu'à la tombée de la nuit, et incluront des initiations au pumptrack, animations, entraînements, chronométrages, l'accès à des vélos, de la musique, ainsi qu'un espace pour faire un barbecue. En outre, l'association participera aussi à la cérémonie d'ouverture du Maracana 2024 le 15 juin, en proposant des activités similaires, à l'exception du barbecue.

- La première location est gratuite pour tous les nouveaux clients à la station de location TANKR près du pumptrack avec le code promo : PT2520

Céline



Soirée jeux de société

Vendredi 24 mai 2024, 19h-23h  
Centre des Épancheurs, La Neuveville  
Dès 14 ans, entrée libre (collecte)  
Inscription : 079 891 75 65 ou ludothèque@neuveville.ch

Novices ou initiés, seuls ou entre amis, venez partager un moment convivial! Au programme: des jeux de société pour tous les goûts, une chouette équipe pour vous les expliquer, des bières et limonades artisanales locales, des hot-dogs et des pâtisseries maison.

Pour cette dernière soirée avant la pause estivale, nous organisons un tournoi de Challengers (jeu de cartes et d'affrontement primé à l'As d'Or 2023) qui débutera à 20h et pourra accueillir jusqu'à 16 joueurs, avec un lot à la clé pour le vainqueur. Inscription sur place dès 19h.

Rue du Marché 10 – 2520 La Neuveville  
Mardi 16h-18h / Jeudi 17h30-19h30 /  
Samedi 9h30-12h – 032 751 63 33  
ludothèque@neuveville.ch / Facebook / Instagram



Journée à voix haute de la lecture

## Journée de la lecture à voix haute

Le Club de lecture vous attend nombreux pour vous lire des histoires et vous divertir. Chacun-e peut venir pour lire ce qui lui fait envie aux petit-e-s et grand-e-s ou à vos amis !

MERCREDI 22 MAI dès 13H45

Tout public  
Entrée libre / Collecte bienvenue



Rue de l'Hôpital 21  
2520 La Neuveville  
032 751 44 14  
bib@2520.ch  
www.bib@2520.ch



Musée d'Art et d'Histoire  
La Neuveville

## Nos adieux au masque péruvien

samedi et dimanche  
14h30-17h30  
museela neuveville.ch

24.05-27.10.2024

## Schafiser Chavannes



*Wyprob*

Entdeckt und genießt  
nos crus de Chavannes.

Samstag *samedi* 18. Mai 11-23  
Sonntag *dimanche* 19. Mai 11-17h



## JOURNÉE PORTES OUVERTES

### SAMEDI, 25 MAI DE 10 À 14 HEURES

Activités et découvertes  
passionnantes, convivialité,  
boutique, repas et boissons  
sous la grande tente.

Nous nous réjouissons de  
vous accueillir !

PTA-Wohnheim, Route de Neuchâtel 16,  
2520 La Neuveville  
[www.pta-biel.ch](http://www.pta-biel.ch)



MARDI 28 MAI 2024

## ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE DJB

🕒 17:00 - 21:00

📍 La Couronne, 2605 Sonceboz-Sombeval

📄 Entrée libre - Collecte

### LA SOIRÉE EN BREF

17h00: Stands et animations par des pharmas  
et présentation des objectifs de DJB

18h00: Assemblée générale statutaire suivie d'un apéritif

19h45: Conférence de M. Pascal Bourquin et son projet «La vie en jaune»

Merci de vous inscrire jusqu'au 22 mai 2024 auprès de  
M. Denis Gerber Président DJB, Rue de la Fourchaux 21, 2610 St-Imier  
Tél: 032 941 46 55 Courriel: dg4333@gmail.com

# VENTRICE

Chauffages centraux - Installations sanitaires

**Lors de la ballade de  
No(d)s artisans  
le 1<sup>er</sup> juin, je rentre  
dans ma 20<sup>e</sup> année.**

**Pour l'occasion  
je profite de cet  
évènement pour offrir  
le verre de l'amitié.**

### La Neuveville – Ciné2520

# Comme un écho à la reconstruction des Balkans, une plongée au cœur de l'émotion

Drôle de lumière que celle qui a brillé vendredi dernier au Ciné2520, une lumière particulière comme une aura au premier long métrage de Fisnik Maxville, « La Terre Intérieure » (The Land Within). Présenté devant une trentaine de spectateurs, le film a reçu un accueil aussi chaleureux que la discussion qui a suivi, saluant l'œuvre par des applaudissements nourris à son terme. Un écho positif et teinté d'émotion qui illustre bien la portée universelle de ce film, qui touche en plein cœur.



Plus qu'un film, «La Terre Intérieure» est une enquête, ou même une quête dans l'âme même d'une région qui a trop longtemps été marquée par le sceau du conflit. Fisnik Maxville, puisant dans les récits collectés auprès des habitants des Balkans, a façonné une œuvre qui transcende les frontières et les époques. À travers les villages désolés, où les hommes sont parfois absents et les sociétés dominées par les femmes, le film dépeint une communauté qui, malgré le deuil et la désolation, cherche un chemin vers la réconciliation et l'espoir.

Le film suit Remo, un jeune homme revenant de son exil en Suisse pour aider sa cousine Una à exhumer une fosse commune où repose leur famille, victime des atrocités de la guerre. Ce qui débute comme une quête de vérité se transforme rapidement en une exploration des secrets familiaux et personnels, poussant les personnages à remettre en question leur propre identité et avenir.

Fisnik Maxville a opté pour une narration qui privilégie l'implication émotionnelle du spectateur, faisant de «La Terre Intérieure» un film où chaque image et chaque son suggèrent plutôt qu'ils ne montrent, comme le souligne le réalisateur. Cette technique permet, grâce en outre à une grande constellation de personnages, à chacun de se projeter dans l'histoire, de remplir les non-dits avec ses propres expériences et interprétations. Fisnik Maxville insiste sur l'importance de cette démarche. «Je trouve crucial que le spectateur se fasse sa propre opinion et projette dans son cinéma intérieur ses propres images de guerre, car le film n'en montre pas, délibérément.»

L'accueil du film à La Neuveville témoigne de son impact profond sur chaque spectateur. Comme l'exprime d'ailleurs non sans émotion la co-présidente Laurence Pernoud, «c'est une œuvre qui vous marque, qui vous amène à réfléchir sur des thèmes universels comme la guerre, la perte, mais aussi la résilience et l'espoir. On ne peut qu'être touché.» La performance des acteurs, notamment celle de Luàna Bajrami et Florist Bajgora, a également été saluée pour sa justesse et sa profondeur.



Laurence Pernoud, co-présidente du Ciné2520, en compagnie du réalisateur Fisnik Maxville.

Avec «La Terre Intérieure», Fisnik Maxville ne se contente pas de raconter une histoire: il invite à un dialogue, à une réflexion sur ce que signifie reconstruire et guérir après des traumatismes collectifs. Ce film, par sa beauté et sa douleur, par les questions qu'il soulève et les émotions qu'il suscite, est un appel à ne jamais oublier, à apprendre de notre passé pour bâtir un avenir où la lumière l'emporte sur les ténèbres de l'histoire. Un début prometteur pour un réalisateur dont la vision artistique et l'engagement humaniste annoncent d'autres grands projets cinématographiques.

Grâce à la projection de ce film émouvant à plus d'un titre, le cinéma de La Neuveville a pleinement atteint sa cible, celle d'émerveiller son public avec des films tels que celui-là et proposer en tout temps des projections émouvantes, drôles, dramatiques et pleines de surprises, tout en satisfaisant un large public avec des films diversifiés. En invitant des réalisateurs pour pouvoir partager un moment d'échange après la projection, cela permet à chacun d'exprimer son ressenti tout en recevant un éclairage «de l'intérieur». «Nous avons la chance d'avoir un cinéma à la Neuveville grâce à tous nos bénévoles qui font un travail remarquable», conclut Laurence Pernoud, en invitant toutes et tous à venir encore et toujours s'émerveiller et se divertir.

Céline

## Troisième édition du Marché des Artistes de La Neuveville

Ambiance flânerie pour la 3<sup>e</sup> édition du Marché des Artistes de La Neuveville



La troisième édition du Marché des Artistes de La Neuveville aura lieu le dimanche 2 juin 2024. Dans le cadre idyllique de la vieille ville, les artistes exposeront leurs créations pour le plus grand plaisir des badauds. De nombreuses animations et possibilités de restaurations seront également proposées.

Flâner sur les pavés neuveillois en admirant les œuvres de nombreux artistes d'ici et d'ailleurs, se laisser bercer par la musique de rue et déguster diverses spécialités; tel sera le programme du 2 juin prochain au cœur de La Neuveville. Suite au succès des deux précédentes éditions, les organisatrices renouvellent l'offre en proposant une troisième édition du Marché des Artistes en collaboration avec Usinesonore.

De nombreux artistes envahiront les rues et mettront en valeur leur stand avec leur touche créative personnelle. Une quarantaine d'exposants sont attendus et quelques places sont encore disponibles. Du côté animations, grands et petits seront servis! Des musiciens de rue, un caricaturiste, les rythmes Boogie Woogie de Daniel Breitenstein ou encore une chasse au trésor (10h30 sur la place de La Liberté) seront au programme de 10h à 17h.

Les organisatrices, Anne Honsberger et Karin Aeschlimann-Blaser, réceptionnent encore les candidatures. Chaque artiste dispose d'un stand qu'il pourra aménager selon son inspiration afin de mettre en valeur ses œuvres.

Marché des Artistes – 2 juin 2024, de 10h à 17h  
Vieille ville de La Neuveville

Infos, contact média et candidatures pour les artistes :

Karin Aeschlimann-Blaser & Anne Honsberger  
mdart.2520@gmail.com



**EMERY** Ecoute  
Respect  
Disponibilité  
**Pompes Funèbres**  
*Une présence emplie d'humanité*  
LA NEUVEVILLE • 24/24 • 032 751 22 44

## Instantané!

L'artificielle, intelligente ? Pas vraiment : juste des machines à avaler algorithmes et codes. Bien sûr elles deviennent capables de phrases, de techniques, de maths. Avec une folle précision, elles détectent, calculent, formulent. Elles seront précieuses pour la science, la médecine et plus. Mais jamais elles ne doivent pouvoir remplacer l'être humain, doté de savoirs, de connaissances, de logique, de capacités d'apprendre, mais capable, surtout sans doute, d'intelligence relationnelle, émotionnelle, humaine ; nous, capables d'intuition, de perception de ce qui n'est pas donné, chiffré. Ah, Mafalda, petite figure célèbre des BD du même nom. A la question « Redoutes-tu l'augmentation des intelligences artificielles ? » elle répond « Non. Par contre je redoute la diminution de l'intelligence humaine. » Merci, Mafalda ! je partage tes craintes quand je vois notre monde, et l'évolution de notre société. Pour lutter, faisons place à notre intelligence du cœur, à notre intuition, à nos capacités de tisser des liens, de nous soutenir, d'aimer, de discerner. Cultivons tout cela, laissons se dégonfler un peu nos egos. Occupons l'espace avec du sourire, du souffle, la volonté de ne pas juger. Nous en sortirons grandis et nous offrirons de la vie en plus. L'intelligence artificielle ne le peut pas, elle n'a pas d'amour, pas de souffle, pas d'esprit et pas d'Esprit. A nous, humains, il a été offert: mouvement de vie, lendemains possibles ! Pentecôte!

Marie-Laure Krafft Golay, pasteure

### Impressum

#### Imprimerie du Courrier S.A.

Rue des Fossés 12 - CP - 2520 La Neuveville

contact@imprimerieducourrier.ch

www.imprimerieducourrier.ch / 032 751 21 79

**Annonces :** noir-blanc, 0.70ct mm + TVA 7,7%  
couleur Fr. 1.- mm + TVA 7,7%

**Tirage :** 4000 exemplaires

**Parution :** tous les vendredis

**Bouclément de la rédaction :** tous les mardis 12h

www.imprimerieducourrier.ch

### AVIS MORTUAIRE

« Heureux celui qui peut, d'une aile vigoureuse,  
s'élançant vers les champs lumineux et sereins »  
(Baudelaire)

Ses enfants

Michèle, à Leysin  
Denis et Micheline, à Grolley  
Corinne et Nico, à Beets NL

Ses petits-enfants

Mathieu et Laetitia, leurs filles Louane et Maëlie, à Lussy  
Bastien et Sarah, leurs filles Dina et Salomé, au Landeron  
Charlie et Eline, à Alkmaar NL

Sa belle-sœur

Josette et famille, à Bienne.

Les familles parentes et alliées ont la tristesse d'annoncer le décès de

## Madame Evelyne Ramseyer-Aellen

qui s'est endormie dans sa 97<sup>e</sup> année, le 14 mai 2024, entourée par les bons soins du personnel du Home Montagu à La Neuveville à qui va toute notre reconnaissance.

Un hommage lui sera rendu à la Blanche-Eglise de La Neuveville le mardi 21 mai à 14h 30.

En lieu et place de fleurs, un don peut être fait au Home Montagu, 2520 La Neuveville :  
IBAN CH40 8080 8007 7559 2150 4 (mention deuil Evelyne Ramseyer)

Adresses de la famille : Michèle Ramseyer, Route de Prélan 8, 1854 Leysin  
Denis Ramseyer, Les Noutes 11, 1772 Grolley



Succession de Johnny Schwab SA

www.pfgerber.ch

Plateau de Diesse  
La Neuveville  
à votre service jour et nuit

Valentine Gerber

Tél. 032 751 21 21

**Nous, les aveugles,  
voyons autrement.  
Par ex. avec les oreilles...**

L'autonomie au quotidien,  
aussi grâce à vos dons :  
CP 10-3122-5. ucba.ch

**UCBAVEUGLES**

Union centrale suisse pour  
le bien des aveugles



### Prêles - Breakdance

# B-Boy Lotus triomphe à Zurich et s'envolera pour Rio De Janeiro

Plus connu sous son pseudonyme de B-Boy Lotus, Mateo Prinz de Prêles a remporté avec panache la finale suisse du Red Bull BC One à Zurich tout dernièrement. Cet événement a marqué un tournant décisif dans sa carrière, confirmant son statut parmi les étoiles montantes du breakdance mondial. Bien que cette victoire à domicile soit une consécration de ses efforts acharnés, B-Boy Lotus est confronté à un paradoxe: malgré sa maîtrise impressionnante de l'art du breakdance, son âge lui interdit encore de concourir aux Jeux Olympiques de Paris, où le breakdance fera ses débuts en tant que discipline olympique.



Lors des battles, B-Boy Lotus enchaîne les figures et se démarque par son style très personnel. ( Jean-Christophe Dupasquier)

Le fameux samedi de la compétition, le 20 avril dernier, Zurich a vibré au rythme des battles, où B-Boy Lotus a affronté 15 des meilleurs breakdancers suisses. «Je pensais avoir mes chances de gagner, mais chaque adversaire mérite le plus grand respect. Tout peut basculer à chaque battle», déclare Mateo Prinz avec un mélange de confiance et de prudence. La compétition, qui s'est déroulée sous forme de tournoi éliminatoire, a été particulièrement



intense. B-Boy Lotus, grâce à son style unique et à ses mouvements innovants, a su se distinguer. Sa performance a non seulement confirmé son talent exceptionnel mais aussi illustré sa capacité à transformer la pression en une énergie créative. «Cette année, j'ai choisi d'aborder la compétition avec moins de préparation rigide. Je voulais surtout danser, m'amuser et laisser l'inspiration du moment guider mes pas», explique-t-il.

Sa victoire ne lui offre pas seulement une place de choix sur la scène internationale, elle souligne également la qualité du breakdance suisse, qui aspire à rivaliser avec les meilleurs au monde. B-Boy Lotus et son compère de toujours, Maxime Moret, alias B-Boy Smile, qui a également participé à la finale, représentent la nouvelle vague du breakdance helvétique. Ces deux amis d'enfance, souvent surnommés les jumeaux du break pour leur entente parfaite, partagent la même vision: élever leur art et leur pays sur la scène internationale.

Malgré la rivalité enflammée sur la piste de danse, leur amitié demeure inébranlable. «La compétition est féroce, mais une fois les battles terminées, nous restons les meilleurs amis du monde. C'est cette séparation entre la compétition et la vie personnelle qui nous permet de nous soutenir mutuellement», souligne B-Boy Lotus.

Leur entraîneur à la Groove Academy de Neuchâtel, où ils s'entraînent chaque semaine, ne tarit pas d'éloges sur leur progression: «Mateo et Maxime ont toujours repoussé leurs limites. Aujourd'hui, ils ne sont pas seulement des danseurs; ils sont des innovateurs dans l'âme, toujours prêts à apporter quelque chose de nouveau à chaque performance.»

Bien que Mateo Prinz ne puisse pas encore se mesurer aux Olympiens à Paris, son parcours jusqu'à présent est plus que prometteur. Avec son talent indéniable et son approche réfléchie de la compétition, B-Boy Lotus reste définitivement un nom à mémoriser et un jeune talent à suivre de près dans le monde du breakdance. Pour lui, chaque battle est une étape vers la réalisation de ses rêves olympiques, même si pour l'instant, il doit patienter jusqu'à ce que l'âge lui permette de franchir cette ultime barrière. *Céline*

## 50 ans et une inauguration

Parce que j'ai à cœur de partager ces deux événements avec mes amis-es, mes connaissances et mes clients-es, je vous donne rendez-vous pour un verre de l'amitié le

Lundi 20 mai 2024  
De 17h00 à 19h00  
Au Restaurant du Marché

Bienvenue à toutes et tous et au plaisir de vous voir !

Chouchou  
(Geanina)



## Parc régional Chasseral Esquisser les paysages du lac de Biene

Le Parc Chasseral propose plusieurs sorties guidées tout au long de la belle saison. La prochaine, prévue le mercredi 22 mai, mêlera art et randonnée. Le guide Bastian Keckeis emmènera les participant-es à travers les vignobles du lac de Biene et les invitera à croquer les paysages qui s'étaleront sous leurs yeux.



Croquer la nature et les paysages du lac de Biene : voilà ce que propose la prochaine sortie guidée du Parc Chasseral. (Photo : @ Bastian Keckeis)

Le temps d'une journée, le dessinateur et accompagnateur en montagne Bastian Keckeis propose d'emmener les âmes créatives explorer les coteaux viticoles du lac de Biene, à pied et crayon en main.

A Twann, il les emmènera flâner et dessiner dans le village aux vieilles maisons vigneronnes avant d'emprunter le sentier de pèlerinage qui emmène les promeneuses et promeneurs à flanc de coteaux jusqu'à Gléresse. Enfin, les participant-es prendront le bateau en direction du Landeron afin de réaliser un croquis depuis le large.

Leur accompagnateur les conseillera tout au long de la sortie pour réaliser des croquis au crayon ou à l'aquarelle. Une échappée artistique récréative, qui s'achèvera à la gare du Landeron.

### Renseignements pratiques et inscriptions

**Date** le mercredi 22 mai de 9h à 16h30

**Départ** gare de Gléresse

**Arrivée** gare du Landeron

**Prix par personne** CHF 60.- (CHF 30.- pour les enfants de 7 à 15 ans)

**Inscriptions** info@latracebleue.ch

### Informations complémentaires

La Trace Bleue, Bastian Keckeis, carnettiste et accompagnateur en montagne,

+41 (0)79 635 91 43, info@latracebleue.ch

## Ciné2520

www.cine2520.ch

### Back to black

Biopic, drame, musical de Sam Taylor-Johnson avec Marisa Abela et Jack O'Connell



Londres au début des années 2000 : la chanteuse et musicienne Amy Winehouse trouve sa scène dans les clubs de Camden. Elle séduit le public avec ses chansons, sa voix exceptionnelle et son charisme unique. Rapidement, les fans de musique et les recruteurs de talents la remarquent et son ascension fulgurante dans le ciel de la pop commence, mais la gloire a un prix.

VE 17, SA 25 et DI 26 mai à 20h30

12 ans - USA - 2h2 - VF

### Un p'tit truc en plus

Comédie de Artus avec Clovis Cornillac et Alice Belaidi



Pour échapper à la police, un fils et son père en cavale sont contraints de trouver refuge dans une colonie de vacances pour jeunes adultes en situation de handicap mental, se faisant passer pour un pensionnaire et son éducateur spécialisé. Le début des emmerdes et d'une formidable expérience humaine qui va les changer à jamais.

SA 18, DI 19, ME 22 mai à 20h30

et DI 26 mai à 17h00

10 (12) ans - France - 1h39 - VF

### Rosalie

Drame de Stéphanie di Giusto avec Nadia Tereszkiewicz, Benoît Magimel et Benjamin Biolay



Rosalie est une jeune femme dans la France de 1870 mais ce n'est pas une jeune femme comme les autres, elle cache un secret : depuis sa naissance, son visage et son corps sont recouverts de poils. Elle est ce qu'on appelle une femme à Barbe mais n'a jamais voulu devenir un vulgaire phénomène de foire. De peur d'être rejetée, elle a toujours été obligée de se raser. Jusqu'au jour où Abel, un

tenancier de café acculé par les dettes, l'épouse pour sa dot sans savoir son secret. Mais Rosalie veut être regardée comme une femme, malgré sa différence, qu'elle ne veut plus cacher. Abel serait-il capable de l'aimer quand il découvrira la vérité ?

MA 14 mai à 20h30, DI 19 mai à 17h et MA 21,

VE 24 mai à 20h30

14 (16) ans - France - 1h55 - VF

### The Monk and The Gun (Le Moine et le fusil)

Drame de Pawo Choyning Dorji avec Tandin Wangchuk et Harry Einhorn



2006. Le Bhoutan s'ouvre à la modernisation et découvre Internet, la télévision et la démocratie. Pour apprendre à son peuple à voter, le gouvernement organise des « élections blanches ». Mais dans le pays du bonheur National Brut, où la religion et le Roi importent plus que la politique, les habitants semblent peu motivés.

Cependant, dans une province montagnaise reculée, un moine décide d'organiser une mystérieuse cérémonie le jour du vote et charge l'un de ses disciples de trouver un fusil.

MA 28 mai à 20h30 et DI 2 juin à 17h00

6 ans - Bhoutan - 1h47 - DZ ST : FR DE



# VENTRICE

Chauffages centraux - Installations sanitaires

**Pascal Ventrice** Ch. de l'Eglise 7 2518 Nods  
Tél. 032 751 37 05 ventrice@net2000.ch

**A louer**  
**4 1/2 PIÈCES**  
 appartement avec charme  
 CHF 1'200/mois sans charges.  
 Place de parc intérieur disponible CH 103/mois.  
**2518 Nods, Rte de Chasseral 23**  
 ☎ 079 417 18 22 (voir : [www.anibis.ch](http://www.anibis.ch))

**A louer à La Neuveville - Rue du Collège 9**  
**APPARTEMENT**  
**DE 3 1/2 PIÈCES EN DUPLEX**  
 env. 120m<sup>2</sup>, complètement équipé, lumineux,  
 beaucoup de cachet. Libre dès le 1<sup>er</sup> juin ou à convenir.  
 Loyer Fr. 1690.- charges comprises.  
 ☎ 079 240 51 16 - E-mail : [valec901@gmail.com](mailto:valec901@gmail.com)

**SANBIAGIO**  
**CONSTRUCTION SA**

*Vous aimeriez construire, une expertise  
 vendre, un conseil, transformer, un devis.*

*Nos entreprises s'occupent de tous vos désirs.*

[info@sambigiagio.ch](mailto:info@sambigiagio.ch) Rue de la Gare 10  
[www.sambigiagio.ch](http://www.sambigiagio.ch) 2525 Le Landeron  
[archimmo@sambigiagio.ch](mailto:archimmo@sambigiagio.ch) 032.751.24.81

**ARCH-INNO IMMOBILIER**  
**SANBIAGIO**  
**ARCHITECTURE SA**

**MENUISERIE WEBER**  
 Prés-Guëtins 25  
 2520 La Neuveville  
 Natel : 079 206 70 72  
 Tél : 032 751 55 33  
[www.menuiserieweber.ch](http://www.menuiserieweber.ch)  
 Email : [info@menuiserieweber.ch](mailto:info@menuiserieweber.ch)

**BIERI GRISONI**

2021 – Depuis 111 ans le cœur à l'ouvrage

ENTREPRISE DE CONSTRUCTION - BÂTIMENT - GÉNIE CIVIL - TRAVAUX PUBLICS  
 2520 La Neuveville - Avenue des Collonges 1  
 Tél. +41 32 751 43 22 - [info@bgsa.ch](mailto:info@bgsa.ch) - [www.bgsa.ch](http://www.bgsa.ch)

**Vente directe**  
**Horaires magasin – toute l'année**  
 Mardi : 09h - 11h, 16h - 19h  
 Vendredi : 09h - 11h, 16h - 19h  
 Samedi : 09h - 12h

**Vente de plantons**  
**Horaires serre – jusqu'à mi-juin\***  
 Lundi : ----- 14h-16h  
 Mardi & Mercredi : 09h-11h, 14h-16h  
 Jeudi : ----- 14h-16h  
 Vendredi : 09h-11h, 14h-16h  
 Samedi : 09h-11h, 14h-16h

**BIOSUISSE**  
 Production bio locale  
 Famille Hänni  
 La Praye 105 - 2518 Nods  
 Tél. +41 79 769 85 74  
[www.haenni-agrofarm.ch](http://www.haenni-agrofarm.ch)

**HÄNNI AGROFARM**  
 Suivez-nous sur:  

**HÄNNI AGROGARDEN**  
 \*Ouverture possible sur rendez-vous.  
 \*Des mi-juin : même horaire que le magasin.

Bienvenue ! 

**BV TOITURES**  
 BURKHARD - SUNIER  
 Succession Vuillemin  
 2520 La Neuveville

COUVERTURE ETANCHEITE FERBLANTERIE ECHAFAUDAGES  
 Tél. 032 751 34 50  
[www.bv-toitures.ch](http://www.bv-toitures.ch)  
[contact@bv-toitures.ch](mailto:contact@bv-toitures.ch)

**ecobulles®**  
 Neutralisation du calcaire par injection de CO<sub>2</sub>  
 Pour habitat & industrie

**ics installation chauffage sanitaire**  
 Ch. des Prés-Guëtins 29 - 2520 La Neuveville  
 Tél. 032 751 20 11 - E-mail : [info@icstech.ch](mailto:info@icstech.ch)  
[www.icstech.ch](http://www.icstech.ch)

**BDF ENERGIES**  
 LIBREVET FEDERAL

Entretien de brûleurs mazout/gaz  
 Dépannage, révision, régulation  
 Mise en service, assainissement  
 Conduite mazout, contrat d'entretien

Michel Boillat - Tél. 032 315 72 72  
 Sur la Roche 3 - 2515 Prêles  
[bdf.energies@bluewin.ch](mailto:bdf.energies@bluewin.ch)  
[www.bdf-energies.ch](http://www.bdf-energies.ch)

**CESACO**  
 CENTRE SANTÉ CORNAUX

LE CABINET DENTAIRE  
 EST OUVERT!  
 CLOS ST PIERRE, 6 - CORNAUX  
**079/859.90.07**  
[SECRETARIAT@CENTRESANTECORNAUX.CH](mailto:SECRETARIAT@CENTRESANTECORNAUX.CH)

**A l'affiche**

**Back to black**  
 VE 17, SA 25 et DI 26 mai à 20h30

**Un p'tit truc en plus**  
 SA 18, DI 19, ME 22 à 20h30  
 et DI 26 mai à 17h00

**Rosalie**  
 DI 19 mai à 17h00 et MA 21,  
 VE 24 mai à 20h30

**Le moine et le fusil**  
 MA 28 mai à 20h30  
 et DI 2 juin à 17h00

**Prochainement**

**La planète des singes :  
 le nouveau Royaume**  
**Evil Does Not Exist**  
**Frères**

[www.cine2520.ch](http://www.cine2520.ch)

**COUTURE AMAL**  
 Toutes retouches - Habits sur mesure  
 Amal Dubois- Couturière  
 Derrière La Chauz 3 - 2516 Lamboing  
 ☎ 079 673 03 86 - 032 315 12 06

SE LIBÉRER DE SES BLOCAGES  
 POUR AVANCER DANS LA VIE

**kinesab**

KINESIOLOGIE  
 agréée ASCA, RME et Visana

Ch. des Plantes 32 • 2520 La Neuveville  
 078 898 80 28 • [www.kinesab.ch](http://www.kinesab.ch)

**VIATERRA SA**  
 IMMOBILIER

*Une autre idée de l'immobilier*

Un bien immobilier est un bout de  
 notre histoire. Sa vente doit être  
 traitée avec coeur et humanité

Qui de mieux qu'une habitante de la  
 région pour vous accompagner dans la  
 vente de votre bien ?

**Laurence Schmutz**  
**032 566 70 30**  
 Chemin du Stand 3  
 2515 Prêles  
[www.viatererra.ch](http://www.viatererra.ch) [info@viatererra.ch](mailto:info@viatererra.ch)